
RM Kabon betr. kostenlose Weitergabe von Fahrrädern an Flüchtlinge 
Werden die Flüchtlinge, die diese Fahrräder erhalten, entsprechend des Umgangs mit dem 
Fahrrad (auch im Straßenverkehr) geschult? 
Antwort: 
Diesbezüglich wird es eine Mitteilung im Ausschuss für Schule, Soziales und demographischen 
Wandel und im Integrationsrat geben. 
 
RM Lehmann betr. Piktogramme 30 km/h auf der Mainzer Straße 
Warum wurden Piktogramme dort aufgebracht? Wer hat dies veranlasst und wie teuer war die 
Maßnahme? 
Antwort RM Kretschmer: 
Auf die Tempo 30 Zone sollte visuell nochmals hingewiesen werden. Die Maßnahme hat nichts 
gekostet, da der Stadtbetrieb die Schablone kostenfrei zur Verfügung gestellt hat und die 
Piktogramme ehrenamtlich aufgezeichnet wurden.  
 


